

La santé n'est pas une marchandise !
L'Hôpital n'est pas à vendre !
Défendons ensemble, dans l'unité,
ce bien commun !

Le C.H. Arras doit entrer en lutte !

Pour sauver la qualité de prise en charge des patients,
Pour revenir à des conditions de travail correctes,
Pour le respect des horaires, des 35H00, des plannings,
Pour sauver les emplois ...

Devant la souffrance des personnels, face aux objectifs cachés de la direction, SUD Santé Sociaux a déposé un préavis de grève illimitée à compter du 18 juin 2008 et invite le syndicat Force Ouvrière du Centre Hospitalier d'Arras à une rencontre afin d'élaborer ensemble, dans l'unité, un plan d'action pour sauver les emplois, améliorer les conditions de travail, sécuriser la prise en charge des patients ...

La santé est malade de la cure d'austérité, des plans d'économie imposés par le gouvernement, il faut stopper l'hémorragie !

Aujourd'hui le gouvernement s'attaque une nouvelle fois aux 35H00, allonge la durée de cotisation pour une retraite de misère, ne revalorise pas les salaires ...

Aujourd'hui ceux sont plus de 2 500 emplois qui sont menacés sur notre région dans les hôpitaux, ne laissons pas faire sans réagir ...



- refusons les milliers de suppressions d'emploi,
- refusons que la santé de la population soit sacrifiée,
- refusons la privatisation du système de santé galopante.

Au delà des actions locales qui seront organisées, il est important de montrer à notre gouvernement notre détermination à construire l'unité pour une riposte d'ampleur qui seule pourra le stopper, SUD Santé Sociaux appelle toutes et tous les hospitaliers, syndiqués et non syndiqués, à participer massivement à la manifestation le

Mardi 17 juin 2008 - 14H30 Porte de Paris à LILLE